

とつか明推協通信

戸塚区明るい選挙推進協議会事務局

令和5年 12月発行

Vol. 2

皆様のご協力により11月は、第1事業部会では戸塚ふれあい区民まつり、第2事業部会では湘南医療大学の大学祭へ、ブースを出展などの啓発を実施することが出来ました。今回の通信では、それぞれの啓発の様子をまとめましたので是非ご覧ください。

第1事業部会（戸塚ふれあい区民まつり啓発事業）

11月3日に戸塚ふれあい区民まつりが東戸塚小学校で開催されました。今年度は4年ぶりに飲食ありでの通常開催となり、当日は約42,000人もの方々にご来場いただきました。

明るい選挙推進協議会のブースでは、イーオ・ウナシー・イコット Jr. でキャラクター人気投票を行い1,365人もの方に投票していただきました！



第2事業部会（若年層向け啓発事業）

第二事業部会では今年度から新たな試みとして、湘南医療大学の文化祭に啓発ブースを出展しました。選挙権を得たばかりの学生に対しても、直接啓発を行う貴重な機会となりました。

講演会



当日は接客向上委員会&Peaceの石坂 秀己さんによる「ディズニーランドが教えてくれたみんなが笑顔で働ける習慣」について講演を実施しました。

ディズニーの豆知識を前置きに、これから社会に出る若者に向けて、笑顔で働くために大切な心掛けなど今後役に立つお話をいただきました。



シール投票

大学祭の来場者に選挙へ行ったことがあるかや、なぜ選挙に行かないのかなど実際の声を収集するためシール投票を実施しました。今の若者の選挙への関心を知ることが出来る企画でした。友達同士でコミュニケーションを取り合いながらシール投票に参加してくれたことが印象的です！

当日は324票もの投票がありました！
結果は下の表をご覧ください。



次に選挙があったら、投票に行きますか？

行かない	10
わからない	24
行く	115

なぜ選挙に行かないのですか？

興味がない、面倒くさい	10
選挙に行ったところで、直接メリットが感じられない	5
政治が身近に感じられないから	3
自分の一票で、何か変わると思えない	2
住民票を移しておらず、地元へ帰るのが面倒くさい	0
興味はあるが、私生活が忙しくて投票に行く暇がない	1
「興味はあるが、誰に投票すれば良いか分からない」	6

投票に行こうと思ったきっかけは何ですか？

周りの影響(家族や友達が行っている)	49
選挙は行くものだという教育を受けてきたから	35
選挙(政治に興味があるから)	11
自分の一票が政治に反映されている実感があるから	10
テレビ等の選挙特番番組をみて	0
選挙啓発に触発されたから	1
その他	2

何があれば投票に行くようになりますか？

立候補している政治家や政党の主張を知る機会	7
直接メリットに感じられるものをもらえる	17
気軽に投票できる環境	11
その他	5

せんきょフォーラム事業（職業体験）

11月28日に深谷中学校2年生が来庁し、職業体験を行いました。当日は区役所9階に模擬投票所を設置し、案内・誘導や投票用紙交付などの“投票所運営”と、投票箱から投票用紙を取り出して集計する“開票作業”の体験をしてもらいました。投票内容は、“区役所職員に聞いてみたいこと”をテーマに中学生が考えた、「区役所で働いていてやりがいを感じる時はどんな時ですか?」としました。回答の選択肢も5つ提案してもらい、区役所職員が投票しました。

体験を通じ、選挙の流れを知る機会となったようで、中学生からは「本番の選挙に従事したみたいに緊張した」「準備や実施の大変さが分かった」という感想をいただきました。



投票結果

回答の選択肢	得票数
1.お客様の笑顔が見られたとき	4
2.お礼の言葉を言われたり、感謝されたとき	13
3.お給料をもらったとき	8
4.仲間の関わり(同じ目標に向けて協力するときなど)	4
5.企画が成功したり、課題が解決したり、目標が達成したりしたとき	6

第3事業部会（推進員等研修会）

選挙のバックヤード 選管職員の仕事

令和6年

1/29(月)

10時から(開場9時半)

戸塚区役所8階
大会議室 AB

ぜひ、おこしく下さい!!



↑ 昨年度の様子